
 

Il 10º Capitolo Generale è arrivato,  

sempre con il cuore l’abbiamo aspettato. 

Lo Spirito Santo è l’anima che vivere lo fa,  

e al futuro ci aprirà. 

 

Se da Lui ci facciamo guidare,  

la gioia nel mondo possiamo portare. 

Per noi Pastorelle è una grande occasione,  

opportunità per arrivare alla santità.  

 

Non fuggiamo da mondo, ma in mezzi camminiamo  

nella fede e creatività. 

Don Milani ci aiuti con la sua vita straordinaria,  

a fare di Dio la sua volontà nella sofferenza che lui solo sa. 

(100 anni della sua nascita) 

 

Con la preghiera ci aiutiamo,  

perché ci crediamo che da sole niente possiamo.  

Gesù Buon Pastore moltiplicherà 

 le nostre potenzialità.  

 

Per fare il bene non è importante la grandezza del luogo 

Ma da tutt’altre cose … 

E neanche il numero dei parrocchiani, è determinante … 

Solo l’amore è importante! 

 

L’abbiamo sentito, meditato in tutte le lingue e i sapori 

Che l’AMORE dà vita ai nostri cuori.  

Lucia Pellegrini 


